



## Grundschule Hüttisheim

### Einschulungsfeier 2017

Am Donnerstag, 14.09.2017, konnten wir 11 neue Erstklässler an unserer Schule einschulen und willkommen heißen. Die Feier wurde mit einem schönen Wortgottesdienst begonnen, welcher vom Kindergarten und Pfarrer Boss vorbereitet und gestaltet wurde. Dafür ein herzliches Dankeschön!

Auch die Schülerinnen und Schüler der Grundschule trugen mit tollen Beiträgen zu einer schönen Feier bei. Als dann die ABC-Schützen ihre erste Unterrichtsstunde besuchten, konnten die Eltern und Frau Leocata auf einen guten und erfolgreichen Schulstart anstoßen.

Wir wünschen allen Schülerinnen und Schülern einen guten Start in ein spannendes und schönes neues Schuljahr!

Weitere Bilder sehen Sie auf unserer Homepage ([www.gshuettisheim.ul.schule-bw.de](http://www.gshuettisheim.ul.schule-bw.de)).

